

## Entrevista Hugo Éric Flores (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Sobre la solicitud de desafuero del diputado **Cuauhtémoc Blanco**, tenemos que ser bien cuidadosos en el procedimiento, de no ser así, en el futuro estaríamos teniendo la posibilidad de violentar algún derecho. No puedo comentar los detalles porque es un tema de carácter legislativo, de hacerlo, violentaría derechos de la presunción de inocencia”.

“Esperamos que los detalles técnicos sean solventados por la autoridad que presentó la solicitud que, aunque no son de fondo, sí pueden afectar en el futuro si no se atienden de manera puntual. No me pienso excusar en la discusión de este caso, tengo la responsabilidad de conducir un proceso y lo haré, siempre, respetándolo en todas sus etapas”.

<https://drive.google.com/file/d/1D7Mfsndytr-dWyNH-xV5BvoCm9-O6SUf/view?usp=sharing>